



5,5% más de viajeros y 3,7% más de movimientos en lo que va de año

El Aeropuerto de Melilla registra en febrero un 5,6% más de pasajeros y un 2,6% más de operaciones que en el mismo mes de 2017

- **Por la infraestructura melillense transitaron el pasado mes 23.939 viajeros, que se desplazaron en 598 vuelos**

12 de marzo de 2018

El Aeropuerto de Melilla continúa en 2018 con incrementos, tanto de pasajeros como de operaciones. En febrero, la infraestructura de la Ciudad Autónoma registró un 5,6% más de viajeros y un 2,6% más de aterrizajes y despegues. En términos absolutos, 23.939 pasajeros se desplazaron en 598 vuelos el pasado mes.

Del total de viajeros que usaron el Aeropuerto de Melilla el pasado mes, 23.176 fueron pasajeros de los 520 vuelos comerciales registrados en la infraestructura, lo que se traduce en un crecimiento del 3,4% de usuarios respecto a febrero de 2017. De ellos, 16.516 lo hizo con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la conexión más demandada, con 393 movimientos, seguida de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas.

Estos registros positivos abundan en los crecimientos que arrojan las estadísticas en lo que va de año. Entre enero y febrero de 2018, 48.452 viajeros se desplazaron por el Aeropuerto de Melilla, un 5,5% más que en el mismo periodo de 2017. En los dos primeros meses del año, también subió el número de aterrizajes y despegues gestionados en la infraestructura melillense hasta alcanzar los 1.251, lo que supone un 3,7% más de operaciones que las registradas en las mismas fechas del año pasado.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes